

Besuch vom Baden-Württembergischen Innenminister Thomas Strobl in Heubach am 28. April 2023



Am Freitag, 28.4.2023 kamen der Innenminister und stellvertretende Ministerpräsident von Baden-Württemberg Thomas Strobl und Landrat Dr. Joachim Bläse in die Stadthalle in Heubach. „Bürgerbeteiligung. Politische und gesellschaftliche Entwicklung und die Rolle der Jugendlichen“ – so lautete das Thema am Freitagabend in der gut gefüllten Heubacher Stadthalle.

Der Heubacher Bürgermeister Dr. Joy Alemazung erinnerte daran, dass zu allen Zeiten die jeweils aktuelle Jugend in der Kritik stand. Dem wolle er widersprechen. Die Heubacher Jugend sei aktiv, weltoffen und wolle das Geschehen in ihrer Stadt mitgestalten.

Innenminister Thomas Strobl hielt eine mitreißende Rede über das Leben und die Aufgaben eines Innenministers und führte aus, was er sich von der Jugend wünschen würde.

Ausgewählte Schülerinnen und Schüler aus den Heubacher Schulen konnten in der anschließenden Diskussion Fragen an Thomas Strobl und Landrat Dr. Bläse stellen und in den Austausch gehen.

Die Jugendlichen erfuhren während der Veranstaltung sehr viel Motivation für ihr politisches und gesellschaftliches Handeln, denn sie können und müssen die Welt mitgestalten.

Rathaus Heubach
Hauptstraße 53
73540 Heubach
Fon: 07173 181-0

Besuchszeiten
Mo - Do 08.30 - 11.45 Uhr
Do 14.00 - 18.00 Uhr
Fr 08.30 - 12.30 Uhr

Bankverbindung
Raiffeisenbank Rosenstein
IBAN: DE57 6136 1722 0070 3880 08
BIC: GENODES1HEU

Kreissparkasse Ostalb
IBAN: DE39 6145 0050 0440 8005 54
BIC: OASPDE6AXXX